

Protokoll der digitalen Mitgliederversammlung des Go-Verbandes NRW e.V. im Januar 2023

Die Mitgliederversammlung des Go-Verbandes NRW e.V. fand am 28. Januar 2023 erstmals digital über senfcall.de statt. Als Ersatz für die Unterschriftenliste mussten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu Beginn eine E-Mail als Bestätigung an lv-nrw@dgob.de senden.

Anwesenheitsliste

Name	Auf senfcall.de anwesend	E-Mail Bestätigung	Vorstandsrolle
Lars Gehrke	Ja	Ja	Schriftführer
Martin Hershoff	Ja	Ja	Präsident
Martin Langer	Ja	Ja	Schatzmeister
Carsten Igel	Ja	Ja	Materialbeauftragter
Stefan Krakowk	Ja	Ja	Eventmanager
Jutta Vagedes	Ja	Ja	
Mario Slawik	Ja	Ja	
Markus Drilling	Ja	Ja	

Protokoll

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Lars Gehrke stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Satzung besagt nämlich: „Jede ordnungsgemäß einberufene Mitgliederversammlung ist beschlußfähig.“ Da ordnungsgemäß eingeladen wurde, ist die Versammlung beschlußfähig.

2. Bericht des Vorstandes

Es wird über die Mitgliederstatistik informiert:

- 447 Mitglieder aktuell
- davon 283 Vollmitglieder, 111 ermäßigt, 28 jugendlich und 25 Zweitmitglied
- Austritte: 21 (2020), 12 (2021), 14 (2022), Insgesamt: 47
- Eintritte: 6 (2020), 12 (2021), 14 (2022), Insgesamt: 32

Martin Hershoff leitet mit dem Fazit ein, dass in den letzten drei Jahren vor allem aufgrund von Corona nicht viel passiert ist, über das man berichten kann. Viele Events und Turniere in NRW sind ausgefallen. Das Ziel muss es sein, dass die Zustände wie sie vor Corona herrschten wieder hergestellt werden. Die Vereinsstände beim JapanTag und Spielemesse sollen grundsätzlich wieder stattfinden.

Stefan Krakowka ergänzt, dass 2020 Lockdown-bedingt nichts stattfand und die Teilnahme an den Veranstaltungen auch 2021 und 2022 zurückgezogen wurde. In diesem Jahr findet die Anmeldung für den JapanTag statt.

Es wird grundsätzlich darauf hingewiesen, dass der Vorstand des Deutschen Go Bundes (DGoB) ein Budget zur Verfügung hat, um Aktivitäten nach Corona zu unterstützen. Dafür sollte man sich

beim DGoB-Präsidenten melden. Dem am gleichen Tag frisch gewählten DGoB-Präsidenten, Tony Claasen, sollte aber noch ein paar Wochen Einarbeitungszeit gewährt werden.

3. Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters

Der Schatzmeister Martin Langer zeigt die Kassenberichte von 2019 (als Referenz), 2020, 2021 und 2022 und geht diese einzeln durch. Ein Kostenpunkt 2020 waren die Go-T-Shirts für die Spielemesse 2018/2019 (740 Euro). Weitere jährliche Ausgaben sind die Miete für die Garage, wo das Spielmaterial lagert, (480 Euro) und die Kontoführungsgebühren (79,95 Euro). Das Turniermaterial lagert seit 10 Jahren in der Garage, vorher war es bei Horst Timm im Keller. Es wird festgestellt, dass Uhren dieses Jahr, 2023, gekauft werden müssen. Für 2022 gibt es die Besonderheit, dass es noch kein Geld vom DGoB gibt, da noch kein Einzug der Mitgliedsbeiträge stattgefunden hat (erwartete Einnahmen 1500 Euro). Da sich die Bankvorschriften geändert haben, hat die Postbank die Kündigung der Vereinskonten des DGoB und des Go-Verband NRW in Auftrag gegeben. Die Kündigung für den Go-Verband NRW konnte aber abgewendet werden. 2022 wurde das Kölner-Turnier mit 400 Euro unterstützt und die Einladung zur Mitgliederversammlung hat als DGoZ-Beilage 105 Euro gekostet.

Martin Langer informiert darüber, dass neue Holzkisten für die Go-Bretter im Lager ohne Vereinskosten angeschafft werden konnten. Sein Arbeitgeber hat das Material gespendet und der Schreiner wurde privat bezahlt. Die Versammlung dankt Martin Langer für sein Engagement.

Martin Hershoff sagt, dass viele Aktivitäten wieder aufgenommen werden sollen und es nicht an den Ausgaben scheitern soll.

4. Bericht der Kassenprüfer

Jutta Vagedes hat nichts zu Beanstanden und empfiehlt die Entlastung des Kassenprüfers.

5. Entlastung des Vorstandes

Es wird per digitalem Handzeichen abgestimmt, ob der Vorstand entlastet werden soll.

5 Stimmen Dafür:

- Lars Gehrke
- Martin Hershoff
- Martin Langer
- Jutta Vagedes
- Mario Slawik

3 Stimmen enthalten sich:

- Carsten Igel
- Stefan Krakowka
- Markus Drilling

Damit wird der Vorstand entlastet.

6. Wahl des Vorstandes

Martin Hershoff fragt die Vorstandsmitglieder, ob sie bereit wären, wieder für ihr Amt zu kandidieren. Es gibt keinen Widerspruch.

Es wird per digitalem Handzeichen abgestimmt, ob der Vorstand wiedergewählt werden soll. Alle sind dafür, bis auf eine Enthaltung (Markus Drilling). Damit ist der Vorstand wiedergewählt.

Konkret sind folgende Personen für drei Jahre wieder gewählt:

- Martin Hershoff als Präsident des Go-Verbandes NRW e.V.
- Lars Gehrke als Schriftführer
- Martin Langer als Schatzmeister
- Carsten Igel als Materialbeauftragter
- Stefan Krakowka als Eventmanager

Auszug aus der Satzung: „*Die Vorstandsmitglieder werden von der Mitgliederversammlung auf drei Jahre gewählt. Bis zur Neu- oder Wiederwahl bleibt der Vorstand im Amt. [...] Dem Vorstand obliegt die Geschäftsführung des Vereins. [...] Er ist jederzeit und an jedem Ort beschlußfähig, wenn mehr als die Hälfte der Vorstandsmitglieder anwesend oder durch schriftliche Vollmacht durch ein anderes Vorstandsmitglied vertreten sind. Der Vorstand entscheidet mit einfacher Mehrheit.*“

7. Wahl des Beirats

Markus Drilling kandidiert für den Beirat. Es wird per digitalem Handzeichen abgestimmt, ob Markus Drilling in den Beirat aufgenommen werden soll. Bis auf zwei Enthaltungen (Markus Drilling selbst und Carsten Igel) sind alle dafür. Damit ist Markus Drilling für drei Jahre in den Beirat gewählt.

8. Wahl des Kassenprüfers

Jutta Vagedes kandidiert erneut für das Amt der Kassenprüferin. Es wird per digitalem Handzeichen abgestimmt, ob Jutta Vagedes wieder Kassenprüferin wird. Bis auf zwei Enthaltungen (Jutta Vagedes selbst und Markus Drilling) sind alle dafür. Jutta Vagedes ist für zwei Jahre zur Kassenprüferin gewählt.

9. Verschiedenes

Martin Hershoff informiert weiter zur parallel stattfindenden Delegiertenversammlung des DGoB. Beim Deutschen Go Bund ist die Präsidentin, Jenny Dittmann, zurückgetreten und es wurde inzwischen Tony Claassen als neuer Präsident des DGoB gewählt. Die nächste ordentliche Delegiertenversammlung des DGoB soll in Leipzig stattfinden. Beim DGoB ist derzeit der Vorstandsposten des Schriftführers vakant.

Martin Hershoff bittet die Vereinsmitglieder, die nicht dem Vorstand angehören, ein Feedback zum neuen Format der digitalen Mitgliederversammlung abzugeben. Er ergänzt, dass normalerweise eine Mitgliederversammlung an einem Wochenendturnier am Samstagabend nach der dritten Runde stattgefunden hat. Markus Drilling sagt, er wäre noch nicht auf einem Turnier gewesen und fand die niedrige Einstiegshürde des Online-Formats gut. Jutta Vagedes findet das Online-Format blöd und hofft darauf, dass die nächste Mitgliederversammlung 2024 wieder auf einem Turnier stattfindet.

Der Vorstand informiert, dass er unter der Mail-Adresse lv-nrw@dgob.de erreichbar ist und gerne bei Fragen/Anmerkungen angesprochen werden kann.



Lars Gehrke, Schriftführer

Martin Hershoff, Präsident